
LEGA SALVINI PREMIER – LEGA  

Gruppo consiliare Comune di Bergamo 
 

Bergamo, 31/01/2022 

                    Al Signor Presidente 
Del consiglio Comunale 

                          Di Bergamo         

 
Interrogazione a risposta scritta 

I sottoscritti Consiglieri Comunali  

Premesso che:  

 Il pattugliamento delle aree mercatali da parte delle forze di Polizia Locale è importante 
per garantire la sicurezza stradale delle zone interessate e degli utenti che frequentano il 
mercato stesso; 

Considerato che: 

 Da segnalazione di diversi cittadini risulta che il mercato ortofrutticolo del sabato che si 
svolge nel quartiere di Celadina non sia sufficientemente sorvegliato dalle forze di Polizia 
Locale; 

 Tale mancanza sembrerebbe provocare alcuni disagi alla circolazione del traffico della 
zona; 

 Al mercato di Via Spino il controllo delle Vie limitrofe e della sicurezza dell’area funziona 
nella maniera corretta; 

 
INTERROGANO L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

Per sapere: 
 

 Se sia a conoscenza della situazione e se, nel caso in cui fossero riscontrare le problematicità sopra 
indicate, non intenda intervenire al fine di aumentare la sorveglianza della zona, gestendo il traffico 
e controllando che vengano rispettati i protocolli in essere. 

 

 
Alessandro Carrara (Consigliere Lega) 
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